

Les Restos du Cœur :

Le projet restos du cœur a été annoncé par Coluche en 1985 ils ont aujourd'hui 30 ans.

Cette année , au collège , nous avons collecté 430 kg grâce aux professeurs et aux élèves.

Les restos de Ballancourt peuvent accueillir jusqu'à plus de deux cent personnes.

Les personnes défavorisées, selon leurs nombres, ont des points. Par exemple, un personne seul a automatiquement 9 points, et une famille de cinq , obtient donc 30 points car dans une famille chaque membre a 6 points.

Les bénévoles des restos font du ramassage dans les magasins : c'est a dire qu'ils récupèrent des produits a 2 ou 3 jours de péremption. Et des collectes sont organisées dans chaque département.

JOYEUSES FETES ! Raphaëlle et Océane

